

NEWS RELEASE

SHOKO CHUKIN BANK



人を思う。未来を思う。

商工中金

2021年8月17日

商工中金

横浜銀行と協調し、幅広い分野の産業用鋳造部品の製造を手掛ける 株式会社水島鉄工所様を金融面と情報面から伴走サポート

商工中金は、厳しい経営環境の中、業績の改善に取り組む中小企業の皆さまを、地域金融機関や関係機関等と連携しながら、積極的にサポートしています。

商工中金（前橋支店）は、株式会社水島鉄工所様（本社：群馬県高崎市、代表者：水島 高弘様）に対し、横浜銀行と協調して、新型コロナウイルス感染症の影響を踏まえ事業再構築に必要な資金1億円を融資しました。なお、商工中金の本融資については、期間10年期限一括償還型の資本性劣後ローンを適用し、同社の財務体質強化にも貢献しています。

同社は、マンホールや鉄蓋、工作機械用部品などの産業用鋳造製品の製造業者です。鋳造品（鉄系）の日本工業規格（JIS）表示許可工場に認定されるとともに、企画・開発・設計から製造・検査まで一貫して対応が可能であり、独自の品質管理体制と検査・分析システムで最適なモノづくりを支援しています。

同社は、新型コロナウイルス感染症の影響により一時的な受注減少を強いられましたが、採算管理の向上を図る一方、小水力発電分野への進出を行う等積極的な事業にも取り組んでいます。

商工中金は、現地訪問や経営者へのヒアリングを通じた綿密な事業性評価を行い、同社事業計画の妥当性を検証。同社およびメインバンクの横浜銀行と同計画を共有し、協調して必要な資金を融資しました。併せてTKC群馬支部と連携し、経理業務の生産性向上と詳細な業績管理の実現に資するシステム導入サポートを行い、また全国ネットワークを活かしたビジネスマッチング等複合的なソリューションも提供しました。なお、今回の商工中金の融資は、資本増強効果のある資本性劣後ローンを提供し、財務基盤の安定と金融体制の強化に貢献しています。

商工中金は、地域経済にとって必要不可欠な中小企業の価値向上を、地域金融機関や関係機関と連携しサポートすることで、地域活性化に貢献してまいります。

【株式会社水島鉄工所様の概要】

| | |
|------|-----------------|
| 所在地 | 群馬県高崎市小八木町314番地 |
| 代表者 | 水島 高弘様 |
| 資本金 | 4,404万円 |
| 従業員数 | 37名（2021年7月現在） |
| 設立 | 1917年5月 |
| 業種 | 鋳物製造業 |



【同社が製造したカラーマンホール】